

Niña sobreviviente de accidente fue derivada en helicóptero a Antofagasta

PREOCUPACIÓN. Permanece con riesgo vital y equipo multidisciplinario la está atendiendo en el Hospital Regional. En la Ruta B-24 hubo tres incidentes en menos de 24 horas.

Katherine Jofré S.

Con tan solo siete años y gracias al esfuerzo que han hecho tanto rescatistas y equipos de salud, una de las niñas sobrevivientes del accidente de la Ruta B-24 del jueves, está luchando para no morir.

En la jornada de ayer, pese a su extrema gravedad que la mantiene en riesgo vital, fue derivada en un helicóptero, en un gran operativo médico y táctico hasta el Hospital Regional de Antofagasta. El traslado se completó con éxito.

Según informó la Fuerza Aérea de Chile, desde la Base Aérea Cerro Moreno, un helicóptero Bell-412 de dotación del Grupo de Aviación N°8 de la Vª Brigada Aérea, primero fueron al Hospital Regional, con la finalidad de recopilar el equipamiento necesario para venir en la búsqueda de esta pequeña a Calama.

Pasada las 13 horas despegaron de Antofagasta hasta el Aeropuerto El Loa de Calama, donde los esperaba una ambulancia de alta complejidad con el equipo médico que mantenía estabilizada a la menor.

Cabe recordar que la menor, el jueves sufrió un accidente junto a su familia en el kilómetro 48 de la ruta B-24 que une a Calama con María Elena, donde su vehículo volcó a un costado de la calzada, donde dos mujeres adultas murieron en el lugar y ella quedó con riesgo vital.

Con gran estrategia y cuidado, el equipo médico y de la



UNA DE LAS NIÑAS SOBREVIVIENTES TUVO QUE SER TRASLADADA HASTA EL HOSPITAL DE ANTOFAGASTA.

Fuerza Aérea, subieron a la pequeña hasta la aeronave, la estabilizaron, para emprender el vuelo hacia la capital regional.

Fue así que llegó hasta este recinto de mayor complejidad pasada las 18 horas, siendo ingresada inmediatamente hasta la Unidad de Cuidados Intensivos.

Desde la Base, indicaron que esperan que este gran operativo sirva para que la menor pueda mejorar. En este momento, la niña sigue estable dentro de su gravedad.

ACCIDENTES

Pero ayer se registraron en esta ruta, en menos de 24 horas, dos accidentes más. Lo que llamó la atención tanto de conductores como las autoridades, quienes desde ya aler-

“Son la gran cantidad de curvas, entonces en algunos tramos no es visible lo que se tiene a menos de 50 metros hacia al frente”.

Francisco Andrade
 Capitán de Carabineros

taron los riesgos de esta carretera.

“Esta ruta es bastante complicada en estas fechas, ya que se acercan estas fiestas, entonces hay mayor concurrencia en el lugar y mucho mayor tránsito, entonces las personas comienzan a pensar en las fiestas, andan apurados y nosotros como cuerpo de Bomberos, llamamos a la ciudadanía a tener mayor precaución, pero sobretodo a res-

petar las velocidades en esta cuesta Monte Cristo que todos sabemos que es una ruta muy complicada”, explicó el comandante de Bomberos de Calama, Mauricio Martínez.

Por su parte, quien también indicó lo compleja que es este lugar y el cuidado que deben tener los conductores al transitarla, es carabineros.

“El llamado a la comunidad siempre es conducción a la defensiva, llamado a la precaución, llamado a respetar los límites de velocidad establecido, sobretodo en rutas como esta donde hay muy poca luminosidad, la ruta es un poco monótona, algunos conductores tienden a quedarse dormidos, tiene solo una pista unidireccional y todo eso llama a tener las precauciones correspondiente



EN ÚLTIMO ACCIDENTE FUE EL VOLCAMIENTO DE UN CAMIÓN.

Para el “18” se realizará control vehicular

● A diferencia del año pasado, esperan que gran cantidad de personas salgan e ingresen de Calama, por lo mismo, Carabineros ya dispuso de servicios especiales para hacer un mayor control vehicular, tanto para hacer una campaña de prevención de accidentes como hacer una fiscalización.

● El llamado es a conducir con cuidado, sobretodo cuando estén con menores de edad en el vehículo, los cuales deben ir sentados asegurados y sin generar problemas a quien va conduciendo.

para no protagonizar, no participar en accidentes, ya que la características que también tiene, son la gran cantidad de curvas, entonces en algunos tramos no es visible lo que se tiene a menos de 50 metros hacia al frente”, indicó el capitán Francisco Andrade, subcomisario de los Servicios de la Primera Comisaría de Carabineros de Calama.

El segundo accidente, fue en la madrugada del jueves para el viernes, cuando estaba

la SIAT de Carabineros, investigando el accidente con resultado de muerte y uno de los carros policiales, fue alcanzado por un camión que transitaba por la ruta.

Y el tercer accidente, se registró pasada las 10:00 horas de ayer, en el kilómetro 50 de la misma ruta, donde un camión de cargas peligrosas volcó a un costado del camino, asistiendo al lugar Bomberos, para poder rescatar al conductor. CS